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На проспекте Мира 
появится бульвар
Предприниматель готов
вложить в проект 80 миллионов рублей

Олег Зильберг представил общественности свой проект на публичных слушаниях.

Елена ЛАРЕВА
Фото автора

Котласский предприниматель Олег 
Зильберг готов вложить огромные день
ги в строительство бульвара. На про
шлой неделе проект прошел публич
ные слушания.

Реальные дела предпринимателя 
Олега Зильберга налицо: облагоро
женный парк культуры и отдыха, ин
тересное по архитектурному замыслу 
здание ресторана «Прага»... Несколь
ко его идей находятся на стадии во
площения, причем одна из них мо
жет обрести реальные черты в бли
жайшие пять лет. Предприниматель 
хочет устроить бульвар на проспекте 
Мира на участке от улицы Кузнецова 
до улицы 70 лет Октября (начиная от 
стелы до бензозаправки) - между дву
мя автодорогами.

Проект был выставлен на обяза
тельные в этом случае общественные 
слушания, которые состоялись на про
шлой неделе в администрации города.

Состояние территории, которую 
Олег Зильберг намерен благоустроить, 
на данный момент таково, что полови
ну ее занимают коммуникации, оттого 
капитальное строительство там невоз
можно. Остальная земля просто зарас
тает бурьяном.

- У нас нет возможности, как в Мо
скве, все засаживать деревьями. Поэ
тому я предложил городу, что готов 
взять на себя обязательства приве
сти этот участок в порядок, но с уче
том того, чтобы мне были выделены 
места под коммерческие объекты, 
- сообщил на слушаниях предпри
ниматель.

По его словам, идея устройства 
бульвара на этом участке муниципаль
ной земли родилась у него в ресторане:

- Посмотришь в окно из «Праги» и 
что там видишь? Дорогу, пыль и траву.

Сам проект подразумевает, что 
90 процентов территории займет зе
леная зона, 10 процентов - строения. 
Общая площадь бульвара шириной 
примерно в 50 метров составляет по
рядка 29 тысяч квадратных метров, об
щая площадь застройки - 2899 квадрат
ных метров. Все это предприниматель 
собирается брать в аренду.

На бульваре планируется устрой
ство освещения, зоны отдыха и леер- 
ных ограждений вдоль проезжих ча
стей и автобусные остановки с двух сто
рон. А функцию своего рода экранов, 
защищающих бульвар от ветра и пыли, 
выполнят установленные там здания.

Продуман в проекте и вопрос убор
ки мусора.

Подробности
«Вечерний Котлас» N5 22 / 30 мая 2014 года

- Постоянной контейнерной пло
щадки не будет. Мы поставим боль
шие пластиковые контейнеры на ко
лесиках, чтобы вывозить мусор мож
но было быстро, - сказал предприни
матель.

Также на бульваре предусмотрен и 
общественный туалет, чтобы отдыха
ющие люди не бегали по нужде во дво
ры по соседству.

Зеленая зона - 10 тысяч квадратных 
метров - будет состоять из газона, ку
старников, деревьев. Порядка 11 тысяч 
квадратных метров выделено непос
редственно на пешеходные дорожки 
из тротуарной плитки.

Коснемся объектов досугового на
значения. Многоэтажного строитель
ства на бульваре мы не увидим. Там 
установят одноэтажные здания облег
ченной конструкции (из металлокар- 
каса), сборно-разборные палатки, кио
ски и тому подобное. Четыре каркасных 
здания предназначаются для семейно
го кафе (как заверил бизнесмен, спирт
ное на бульваре продавать не будут), 
круглосуточного цветочного магазина, 
павильона выставочносувенирной про
дукции и центра детского развития. По
следнюю идею Зильберг объяснил так:
      - Часто наши люди, которые прово
дят кружки, не знают, где заниматься 
с детьми. Решил, что данный объект 
будет уместен, так как рядом строится 
большой жилой комплекс. Здания бу
дут недорогие, и аренда будет доступ
ной. Люди смогут заниматься там сво
им бизнесом.

Павильоны и киоски предполага
ется сделать небольшими, по 9 ква
дратных метров. Все объекты будут 
выполнены в одном стиле. При этом 
обслуживать и содержать бульвар 
предприниматель собирается своими 
силами.

Озвучил на слушаниях Олег Ми
хайлович коммерческую тайну - об
щую стоимость проекта:

- Она составляет примерно 80 мил
лионов рублей. И ни одной копейки из 
городского бюджета на его реализацию 
потрачено не будет.

По планам Зильберга, происходить 
строительство будет поэтапно, в тече
ние 3-5 лет.

Правда, не все присутствовавшие 
на слушаниях оказались рады проек
ту. Одна котлашанка при голосовании 
подняла руку «против»:

- Я живу в доме, рядом с которым 
хотят построить этот бульвар, и не 
хочу, чтобы там были шум, обществен
ный туалет и мусорные контейнеры...

В любом случае, этот проект еще 
должен будет получить одобрение гла
вы МО. При благополучном исходе 
идея Олега Зильберга начнет реализо
вываться со следующего года.


